



ZEAG Energie AG

Heilbronn

ISIN: DE0007816001 – WKN: 781600

### **Ad-hoc Mitteilung nach § 15 WpHG**

**Stadt Heilbronn vergibt Konzession für das Stromnetz Heilbronn im Rahmen einer Kooperation an eine gemeinsame Gesellschaft von der ZEAG Energie AG und der Heilbronner Versorgungs GmbH**

Der Gemeinderat der Stadt Heilbronn hat mit heutigem Beschluss entschieden, dass für den Zeitraum 21.12.2013 bis 31.12.2032 die Konzession für den Betrieb des örtlichen Stromverteilnetzes auf der Gemarkung der Stadt Heilbronn (Stromnetz Heilbronn) an eine gemeinsame Stromnetzgesellschaft zwischen der im Mehrheitsbesitz der Stadt Heilbronn stehenden Heilbronner Versorgungs GmbH und der ZEAG Energie AG vergeben werden soll. Die Konzession ist Voraussetzung für das Recht, das Stromnetz Heilbronn zu betreiben.

Bisher war die ZEAG Energie AG alleinige Eigentümerin und Konzessionärin des Stromnetzes Heilbronn. Die ZEAG Energie AG wird das Stromnetz Heilbronn in die neu zu gründende gemeinsame Stromnetzgesellschaft einbringen. Damit werden Wirtschaftsgüter im Umfang von bis zu ca. 18% der Bilanzsumme (HGB) der ZEAG Energie AG zu übertragen sein, mit denen derzeit ein Anteil von bis zu ca. 5% der Umsatzerlöse (HGB) der ZEAG Energie AG erzielt wird. Die Erträge aus dem Stromnetz Heilbronn werden künftig nicht mehr wie bisher allein von der ZEAG Energie AG vereinnahmt werden, sondern werden der Heilbronner Versorgungs GmbH und der ZEAG Energie AG als Gesellschafter der gemeinsamen Stromnetzgesellschaft anteilig zuzurechnen sein. Während die Übertragung des Stromnetzes Heilbronn im Konzernabschluss zu keinem Buchgewinn führt, wird die ZEAG Energie AG abhängig vom Übertragungsweg und vom Umfang des zu übertragenden Vermögens in ihrem Jahresabschluss 2014 (HGB) voraussichtlich einen Buchgewinn vor Steuern zwischen ca. 18 Mio. Euro und ca. 35 Mio. Euro erzielen.

Die gemeinsame Stromnetzgesellschaft wird das Stromnetz Heilbronn an die NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH verpachten, die die Netzbetreibergesellschaft und eine 100%ige Tochtergesellschaft der ZEAG Energie AG ist. Damit bleibt der ZEAG-Konzern unverändert Betreiber des Stromnetzes Heilbronn.

Heilbronn, den 12.12.2013

Der Vorstand